
SE BUSCARÁ USO VIABLE MANCERA

A consulta el
destino de los

predios del AICM
Alejandro de la Rosa
EL ECONOMISTA

EL JEFE de Gobierno de la ciudad

de México Miguel Ángel Manee
ra aseguró que no admitirá que
los terrenos del actual aeropuerto
tengan unuso que genere afecta
ciones a los habitantes y se ma
nifestó en favor de que éstos pue
dan participar en una consulta
para conocer su punto de vista

Por más que tuviera un pro
yecto el gobierno federal que fue
ra de urgente necesidad o de gran
proyección si la ciudad de Méxi
co estuviera afectada no podría
mos permitirlo no lo podríamos
aceptar comentó

Durante la inauguración del
Foro Internacional Aeropuerto
y Ciudad La Gran Transforma
ción Urbana dijo están buscan
do junto con expertos en la ma
teria las vocaciones de la ciudad
que puedan resultar de mayorbe
neflcio para la población en pri
mer lugar y una mejor convi
vencia con el desarrollo y con el
planteamiento urbanístico de la
capital

Para ello destacó la participa
ción de los habitantes de la ciu

dad en el foro Son una voz que
se debe escuchar y se debe evi
tar a toda costa que haya exclu
sión social

Nosotros estaremos muyaten
tos a las conclusiones que nos esta
rán comunicando los integrantes
del gabinete Y si es necesario que
lo consultemos ¿por qué no ¿qué
opina la Ciudad de México de tener
un nuevo aeropuerto ¿Qué opina
de esta necesidad ¿Qué opina de
que pueda tener tales o cuales be
neficios o qué opina de que no se
haga agregó

PLANES A LARGO PLAZO

El titular de la Dirección Gene

ral de Aeronáutica Civil Gilber
to López Meyer se manifestó este
martes en favor de la iniciativa del

gobierno local de realizar un foro
que permita tomar las decisiones
más adecuadas para el desarrollo
de la capital del país

Con la representación del go
bierno federal el funcionario di
jo que se tratade una oportunidad
extraordinaria para una adecua
da planeación aunque precisó
que a pesar de que la actual ter
minal deje de operar eso no sig
nifica que en seis años esté listo el
terreno para zonas boscosas ríos
artificiales o escuelas

Pongo un ejemplo el aero
puerto de Denver lo cerraron ha
ce 20 años para abrir el nuevo
Estuve por ahí y todavía siguen
haciendo cosas no se han acaba

do el viejo terreno explicó
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